

Urkunden für die Hälfte

EHRENABEND TV Hersbruck würdigt langjährige Treue.

HERSBRUCK - Von insgesamt 44 Jubilaren, die für 25, 40, 50, 60 oder sogar 70 Jahre Vereinszugehörigkeit zum TV Hersbruck geehrt wurden, nahm aus verschiedenen Gründen knapp die Hälfte am Ehrenabend teil. Diesen nutzte Vorsitzender Helmut Maetzing, um über die Vereinsgeschehnisse seit der letzten Feier und über kurz- und mittelfristig anstehende Projekte zu informieren.

Er nannte dabei die erfolgte Außensanierung der vereinseigenen Sporthalle sowie die Erneuerung des Eingangsbereichs durch Einsatz neuer Türelemente aus Aluminium mit dreifacher Wärmeschutzverglasung.

Bei dieser Gelegenheit wurde - die im Mai neu gewählte - Vorsitzende

für die Finanzen, Tanja Woodroffe, vorgestellt. Sie übernahm das Amt von Sylvia Kronauer.

Danach stand schon der Hauptpunkt des Abends an: Helmut Maetzing bedankte sich, auch im Namen des gesamten Vorstands, mit herzlichen Worten für die Treue zum Verein.

Urkunden für 25 Jahre Zugehörigkeit erhielten Imme Butler, Nicole Hauser, Inge Hübner, Jutta König, Christa Leesemann, Annemarie Wagner, Betty Wölfel, Christine Worwetz-Schिंगale und Helga Zimmermann.

Für bereits 40-jährige Mitgliedschaft beglückwünschte er Annelore Kniep, Robert Hertel und Gerhard Stötzner.



21 anwesende Vereinsmitglieder wurden für ihre langjährige Treue zum Verein ausgezeichnet.

50 Jahre Vereinstreue feierten Ernesta Klos, Heidemarie Kohl, Helmut Diehm, Horst Losert, Konrad Stiegler und Klaus Wolf. Schriftführe-

rin Anita Stötzner konnte für 60 Jahre im Verein geehrt werden und Inge Wilhelm sowie Georg Maurer krönten den Abend mit 70 Jahren Vereins-

zugehörigkeit. Allen nicht anwesenden Jubilaren wird ihre Urkunde nachgereicht, betonte Helmut Maetzing.